

## Burundi : les élèves rapatriés de la RDC cherchent à accéder à l'Université

@rib News, 30/10/2010 â€“ Source Xinhua Les Burundais rapatriés de la République démocratique du Congo (RDC) sont confrontés à diverses difficultés, y compris celles pour les anciens finalistes de l'enseignement secondaire qui s'apprêtent à entrer dans l'Université du Burundi. "Avec le rapatriement officiel, je m'attendais à ce que ce soit une occasion de progresser et d'acquiescer en allant étudier à l'Université du Burundi. Mais je me suis heurté à cette difficulté de ne pas avoir que l'Université congolaise et une régularité de publication que nous donne au Congo, en attendant que le diplôme original soit délivré. Cela prend cinq à six ans", a indiqué Jean Pierre Sengero Mpangaje, un ancien rapatrié, qui a terminé ses études secondaires en RDC.

Jean Pierre Sengero Mpangaje, au nom des autres rapatriés, demande au gouvernement burundais et au HCR de considérer leurs cas et de les laisser entrer à l'Université du Burundi. "Nous demandons au gouvernement du Burundi et au HCR de faire une démarche officielle pour nous les rapatriés au moins pour nous admettre à l'Université du Burundi", a-t-il dit.